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ATA 41/2022 
 

Ao quinto dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos, 

reuniu-se a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS em caráter ordinário, com a presença dos 

vereadores: Álvaro da Silva Brandão, Ângela Bilhar, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson 

de Quadros Costa, Paulo Delcio de Souza, Sérgio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice 

Inêz Drebes. Havendo quórum regimental o Presidente Sérgio Cenci fez seus cumprimentos, invocou a 

proteção de Deus e declarou aberta a Sessão, convidando a todos para realizarem a oração do Pai Nosso. 

Prosseguiu-se a apreciação das Atas de nº 39 e 40/2022 que foram aprovadas por todos. 

Correspondência: a) Convite para festa da Comunidade Nossa Srª da Conceição; b) Ofício Circular 

AVAT 56/2022, Convite para 116º Encontro de Legislativos do Vale; c) Convite para a Sessão de 

Encerramento da Legislatura da Câmara Júnior. Tribuna Livre: Anderson Silva, festeiro da Comunidade 

de Nossa Senhora da Conceição fez uso do espaço para agradecer a todos os colaboradores voluntário do 

evento e também para convidar a todos para prestigiarem a festividade a ser realizada no domingo, dia 11 

de dezembro. Pedido de Informação: não houve. Indicações: não houve Grande Expediente: Realizou-

se Homenagem Póstuma em memória do ex-servidor público do município de Fazenda Vilanova, Sr. 

Irineu Schwarz, Exposição de Motivos do Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2022 “Encaminho para 

apreciação dos nobres colegas o presente Projeto de Decreto Legislativo que visa conceder Homenagem 

Póstuma em memória de ex-servidor público de Fazenda Vilanova. Irineu Schwarz atuou por mais de uma 

década como operador de retroescavadeira na Secretaria de Agricultura em nosso município, Shwarz foi 

admitido como servidor vilanovense no ano 2000 e teve seu desligamento em 2015, quando aposentou-

se. Foram muitos anos dedicados ao atendimento das necessidades do povo vilanovense, função esta que 

sempre desempenhou com hombridade. Portanto, considerando sua importante contribuição como 

munícipe e servidor público do município de Fazenda Vilanova, gostaríamos de respeitosamente prestar 

em sua memória esta homenagem em reconhecimento pelo convívio, comprometimento e 

profissionalismo na realização do seu trabalho e também pelo zelo que tinha por esta terra, Fazenda 

Vilanova.” Estando presentes os familiares do homenageado, foram convidados a Srª Nelci Stapenhorst 

(viúva) e o Sr. Juliano Stapenhorst (filho) para receberem a placa de homenagem. Em agradecimento, 

Juliano fez uso da tribuna para memorar dedicação e amor do pai ao trabalho como operador de 

retroescavadeira, bem como ao município de Fazenda Vilanova. “Todo home de coração bom, sempre vai 

trazer coisas boas e meu pai deixou um legado como um profissional exemplar” frisou. Leo Mota lembrou 

zelo do ex-servidor, Ângela Bilhar mencionou carisma do servidor, Paulo Delcio mencionou que Irineu é 

um exemplo dos bons servidores que haviam e há no município e Sérgio Cenci lembrou Shwarz como 

uma memória positiva, um servidor que presava pelo bom atendimento e trabalho e ressaltou a 

importância do trabalho dos servidores efetivos que trabalham com dedicação pelo município. Ordem do 

Dia: a) Projeto de Lei n° 085/2022, de 17 de novembro de 2022, que “Altera o anexo único, da Lei 

Municipal nº 1.410/2013, e dá outras providências”. Aprovado por unanimidade. b) Projeto de Lei n° 

088/2022, de 24 de novembro de 2022, que “Denomina como ‘Encanto da Fazenda’ o Parque Municipal, 

e dá outras providências”. Aprovado por unanimidade. c) Projeto de Decreto Legislativo nº 03/2022, de 

28 de novembro de 2022, “Concede honraria à munícipe Paola Horst Alves em referência de destaque 

como esportista no Município de Fazenda Vilanova e dá outras providências. “Aprovado por 

unanimidade.  Em comissão: a) Projetos de Lei do Poder Executivo n° 084, 089, 090/2022, Projeto de 

Lei do Legislativo nº 007/2022 e Projetos de Decretos do Legislativo nº 04, 05, 06, 07 e 08/2022.  

Pronunciamentos Pessoais: a) Ângela transmitiu convite para celebração natalina a ser realizada pela 

comunidade de Júlio de Castilhos no próximo dia 10, às 21 horas. b) Vanice Drebes comentou legado do 

servidor homenageado como um exemplo a ser seguido pelos demais. c) Léo Mota convidou a 
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comunidade a prestigiar a decoração e programação natalina no município.  d) João Fernandes mencionou 

preocupação na análise criteriosa dos projetos antes de irem a votação plenária “estamos aqui para 

examinar os projetos, cuidando a administração dos recursos para evitar desperdício de dinheiro público” 

colocou. e) Tiago Lounai comentou emoção dos presentes no evento em homenagem à Comissão 

Emancipacionista. f)  Paulo Delcio elogiou trabalho do jovem Anderson como festeiro da comunidade 

Nossa Srª da Conceição e convidou a família do sr. Irineu a continuar a integrar a família vilanovense. 

Espaço de Lideranças: a) Vereador João Fernandes mencionou que deve haver uma mudança de 

pensamento eleitoral, com voto criterioso e consciente por parte do eleitor. b) Vereador Léo pediu maior 

oferta de atividades esportivas aos jovens como forma de prevenção a saúde. c)  Vereador Delcio colocou 

crescimento e representatividade do partido Republicano no país e seu posicionamento independente 

perante aos demais partidos, primando pela independência política para oportunizar nova fase política. d) 

Vereador Álvaro, salientou importância de Irineu ser lembrado como um bom exemplo, sendo um orgulho 

para a família. Com a palavra, o presidente Sérgio Cenci, questionou andamento da obra de asfaltamento, 

elogiou as administrações pelo constante investimento nas escolas municipais, e ressaltou que o partido 

Progressistas valoriza os suplentes, abrindo vaga para oportunizar o trabalho dos mesmos no Legislativo. 

Finalizando mencionou qualidade nos debates plenários como um ponto de valorização da Casa “nós 

todos juntos é que estamos fazendo este trabalho e estamos sendo reconhecidos pela comunidade”. Assim, 

nada mais havendo a tratar, o presidente invocou a proteção de Deus, declarando encerrada a presente 

sessão ordinária e convidando todos a participarem da próxima sessão, a ser realizada no dia doze de 

dezembro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos.  
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